

UN MESSAGE DE SALUT POUR TOUS

Tout homme peut-il être sauvé ? Aujourd'hui, par la rencontre en profondeur avec les autres religions, en resterons-nous à l'adage : «Hors de l'Église point de salut» ? Il importe de comparer le message ultime de chacune de ces religions, message qui concerne toute destinée humaine et que l'on appelle le **salut**. Mais il s'agit d'abord, pour nous chrétiens, de retourner à l'Évangile et de percevoir, au-delà du message de justice et de paix, de fraternité humaine et d'amour, le message de salut du Christ. Car, si le Christ est le Sauveur du monde, cette Bonne Nouvelle concerne la destinée finale de tout le genre humain. Dans le souci de l'auteur de suivre pas à pas les évangiles et St Paul, on trouvera aussi comment réagir à ce qui séduit nos contemporains dans les sectes et les religions venues d'Orient.

Le Père Yves RAGUIN, qui vit à Taiwan, est spécialiste de l'Orient. Il a publié, dans la Collection Vie Chrétienne, «*Prier à l'heure qu'il est*», «*Célibat pour notre temps*» et «*Alpha et Oméga*».

Supplément à Vie Chrétienne : Un message de salut pour tous - n° 406
Directeur de la publication : Emmanuel LECARON - Dépôt Légal 03-96 ISSN 0767-3221
© by « Vie Chrétienne » - Imprimerie Presses du Louvre. Commission paritaire n° 56123

Yves RAGUIN, s.j.

UN MESSAGE DE SALUT POUR TOUS



vie
chrétienne